## Hessische Allgemei

Ruf (05 61)

MONTAG, 27. APRIL 1998



Zum achten Mal wurde gestern in Kassel der Tag der Erde gefeiert.

(Foto: Rosenthal)

## 18 000 kamen zum Tag der Erde nach Kassel

KASSEL Rund 18 000 Besucher kamen gestern nach Angaben der Veranstalter zum Tag der Erde in den Kasseler Stadtteil Süsterfeld-Helleböhn, Rund um die Dreifaltigkeitskirche gab es auf dem Rhönplatz und auf circa einem Kilometer entlang der für den Autoverkehr gesperrten Eugen-Richter-Straße über 100 Initiativen. Gruppen und Unternehmen aus den Bereichen Ökologie, Kultur und Soziales, die ihre Produkte oder Dienstleistungen präsentierten.

Erstmals fand der Tag der Erde, der in Kassel zum achten Mal begangen wurde, nicht in der Innenstadt, sondern in einem Wohngebiet statt.

LOKALES S. 7